

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wa Rahmatullahi Wa Barakatuh

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah S.W.T, karena berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“HUBUNGAN ANTARA KARAKTERISTIK IBU HAMIL DENGAN KEJADIAN PREEKLAMSI DI RUMAH SAKIT UMUM DAERAH AL-IHSAN KABUPATEN BANDUNG PERIODE JANUARI-SEPTEMBER 2014”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyampaikan terima kasih kepada Rektor Universitas Islam Bandung Prof. Dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoirie, dr., M.Sp. T.H.T., K.L. (K) serta Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung kepada yang terhormat Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF, Wawang S. Sukarya, dr., SpOG (K)., MARS., MH.Kes selaku wakil dekan satu Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Prof. Hidayat Widjajanegara, dr., SpOG (K) selaku pembimbing I atas saran yang diberikan hingga terselesaikannya skripsi ini dan Dr. Arief Budi Yulianti. Dra. M.Si selaku pembimbing 2 atas bimbingan, arahan, doa dan semangatnya hingga penulis dapat melalui segala hambatan dan rintangan dalam pembuatan skripsi ini. Ucapan

terima kasih juga penulis sampaikan kepada Widayanti, dr., M.kes., selaku dosen wali di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, segenap staf Rumah Sakit Al-Ihsan Bandung, para petugas di bagian Rekam Medis, petugas Diklat dan semua staf yang telah membantu terlaksananya penelitian ini. Teramat sangat terima kasih yang tidak dapat diungkapkan kepada kedua orang tua yaitu Bapak H.M Gianto Suwarno dan Almarhumah Mama Hj. Siti Masarni atas segala doa yang tak pernah putus, kasih sayang, dukungan, didikan, dan pengorbanan yang tidak ternilai sehingga ananda dapat menyelesaikan skripsi ini dan pendidikan sarjana kedokteran yang sangat dinantikan. Terutama kepada mama yang telah menemani, mengurus, dan mendukung penulis dari mulai penulis masih berada di kandungannya hingga kepulangan mama ke sisi Allah S.W.T. Tanpa semangat dan cinta kasih dari mama penulis tidak akan mampu bertahan hingga saat ini. serta kepada kakak-kakakku tercinta H. Sutopo, Hj. Sunarmi, Trigyani, Catur Agustyanto terima kasih atas dukungan, semangat dan doa setiap saat, serta kakak iparku tesayang Hj. Hani, H. Suwanto, Agung Apdiyanto, Dita Maulida yang juga telah mendoakan dan mendukung dengan sepenuh hati. Dan juga untuk keponakan-keponakanku tersayang yang selalu memberikan semangat dan kebahagiaan kepada penulis, semoga kita sekeluarga tetap dalam lindungan-Nya. Kepada Annisa Sakila terima kasih tidak pernah berhentinya memberikan cinta, dukungan, doa serta semangat. Tak terlupakan untuk teman-teman pembimbing 1 dan teman-teman pembimbing 2, sahabat-sahabat tersayang seperjuangan angkatan 2011 Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung terimakasih atas doa, persahabatan, dan solidaritas yang diberikan.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang terdapat dalam skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran agar diperoleh hasil yang lebih baik. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri maupun bagi pihak yang membutuhkan dan dapat berguna bagi ilmu pengetahuan kedokteran.

Wassalamu'alaikum Wa Rahmatullahi Wabarakatuhu

Bandung, 29 Juni 2015

Penulis

